



御館中通信

福島県郡山市立御館中学校
令和4年12月22日発行
第13号 文責 校長 大内 晋

2学期、無事終了です。

最も長い学期が終わりますが、大きな事故やけがもなく、元気に生活することができましたのは、保護者の皆様のご理解とご協力の賜と感謝申し上げます。

この冬休みも、まずは健康・安全第一で過ごさせてくださいますようお願いいたします。

令和4年度 第2学期終業式校長式辞 (R4.12.23)

8月25日から始まった2学期(81日間)が今日終わります。

新型コロナの感染状況に怯えながらも、数多くの校内・校外行事がありました。行事名を挙げますので思い出してみてください。<市駅伝大会、市英語弁論大会、3年生の修学旅行と1・2年生の学習旅行、柳橋定期公演、新人戦、みたて祭、全校生で参加した市音楽学習発表会、2年生の職場体験学習、中田地区駅伝大会、2年生と3年生の性教育講座、3年生の薬物乱用防止教室…> 新型コロナの中、それぞれをやり遂げたことは、価値のあることだと思っています。みなさんのがんばりを讃え、先生方の支援に感謝したいと思います。

今年はサッカーのワールドカップ2022もありました。日本は、目標のベスト8入りできませんでした。戦前の予想では、予選リーグの勝ち上がりすら不安を感じていた人が多かったと思いますが、試合前、試合、試合後の報道には感動が溢れ、多くの日本人が歓喜に沸きました。先生は、若い力に頼もしさを感じると同時に、チームの結束力、戦術、準備の大切さを改めて感じました。さらに日本サポーターの「ゴミ拾い」が他の国々から賞賛され、誇らしい気持ちにもなりました。

しかし、「頑張った」「すばらしい」「偉い」というSNSの声の反対側には必ず「批判的な」コメントがあがっていました。例えば「こうだからダメだったんだ」「日本人なら(ゴミ拾いは)当たり前だ」といった内容です。「良いことをしても無責任に誹謗・中傷に遭ってしまう」点は「嘘がほんとになってしまう」ことと並んでSNSの最大の特性であり問題点だと思います。ですからみなさんには、受け取り方と同時に発信するときに注意してほしい、と指導しているわけです。

明日から1月9日まで、暦の関係で少し長い冬休みになりますが「ぜひこうしてほしい」ということを話します。1つ目は、新型コロナ感染対策の継続はもちろん、睡眠を十分にとり、健康に留意し、事故に遭わないように注意すること。2つ目は、毎日机に向かう(家で勉強すること)。3年生は受験準備にまとまった時間がとれる最後のチャンスになりますが、1、2年生も2年後、1年後に直面する問題です。進学しても「勉強」はあります。逃げないで取り組む訓練をしてください。

最後に、みんなが元気で新年を迎え、3学期に臨んでくれることを願い、あいさつとします。

新入生体験入学

12月9日(金)、御館小6年生16名を迎え、体験入学を行いました。5校時目の授業を受け、生徒会役員と教頭先生から学校生活についての説明を受けた後、部活動を見学・体験しました。(本校HPに掲載中です)

バイキング給食

12月22日(木)は、今年も「クリスマス・バイキングメニュー」で、子どもたちも大喜びでした。(本校HPに掲載します)

スクールカウンセラー事業

今年度当初に、本校のスクールカウンセラーの案内を配付しましたが、3学期の予定と活用のしかたを改めて裏面に掲載しましたので、ご一読の上お気軽にご活用ください。

1月の予定 (12.21現在)

- 1 (日) ㊦ 元日
- 2 (月) ㊦ 振替休日
- 9 (月) ㊦ 成人の日
- 10 (火) 3学期始業式 弁当
生徒集会 基礎学習テスト
職員会議 部休日
- 11 (水) 実力テスト
- 12 (木) 身体測定(2年)
- 15 (日) 家庭の日 部休日
- 18 (水) 小中連携協議会 部休日
- 19 (木) 3年学年末テスト(～20)
- 20 (金) 新入生保護者説明会
- 23 (月) 生徒会奉仕委員会
- 27 (金) 職員会議㊦ 部休日

よいお年をお迎えください。